



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>67 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>n742</b>
Prix	<b>480 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - fleurs/f. Grosso : dans un immeuble bien tenu des années 1980, en étage élevé, un joli 3 pièces traversant avec belle terrasse au calme et balcon. Composé d'une entrée, beau séjour donnant sur un balcon, une belle cuisine indépendante aménagée et équipée donnant sur une belle terrasse au calme sur la verdure, deux chambres, dont une avec balcon, 2 salles de bains et 2 wc. Appartement très lumineux, en parfait état avec climatisation. Une grande cave complète ce bien. À proximité de tous les commerces et commodités, à deux pas de la station du tramway et à quelques minutes de la ...

*Nice - flowers/f. Grosso: in a well-kept building from the 1980s, on a high floor, a pretty 3-room apartment with beautiful quiet terrace and balcony. Composed of an entrance, beautiful living room opening onto a balcony, a beautiful fitted and equipped independent kitchen opening onto a beautiful quiet terrace overlooking the greenery, two bedrooms, one of which with balcony, 2 bathrooms and 2 toilets. Very bright apartment, in perfect condition with air conditioning. A large cellar completes this property. Close to all shops and amenities, a stone's throw from the tram station and a few ...*

## ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

